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Грамматика, грамматика -
Наука очень строгая.

Учебник по грамматике всегда беру с 
тревогой я.

Она трудна, но без нее
Плохое было бы житье.

Сколько правил, сколько правил!
С непривычки бросит в дрожь!
Будь внимательным - и только!

Все запомнишь, все поймешь.
Люблю тебя, грамматика!

Ты умная и строгая.
Тебя, моя грамматика,

Осилю понемногу я!



Дорогие друзья, приглашаем 
Вас принять участие в 

онлайн-викторине 
посвященной Дню 

Грамматики. 
Открывайте презентацию и 

отвечайте на вопросы.
Желаем удачи!



В какой паре отношения между словами 
совсем не такие, как в остальных?

Решить – решать Вручить – вручать  

Купить – купать  



Какое слово не связано по смыслу с 
другими?

Звонарь Позвонок 

Зазвенеть  



В каком из глаголов значение приставки 
отличается от остальных?

Уплыть Убежать 

Усидеть 



В каком из двустиший, взятых из 
стихотворений С. Маршака, на месте обоих 
пропусков следует вставить мягкий знак?

Нельзя грубить и чванит_ся.
Знакомым надо кланят_ся.

Даже львы меня боят_ся…
Как над ними не смеят_ся?

Нет, твой голос нехорош_.
Слишком тихо ты поеш_!



В каком случае все слова написаны 
правильно?

Террасы, можжевельник, 
коллонада, симметрия

Террасы, можжевельник, 
колоннада, симметрия

Террасы, можевельник, 
колоннада, симетрия



Какие слова пишутся через дефис, 
а какие - нет?

Премьер-министр, 
понаслышке, безумолку, 

один единственный

Премьер-министр, 
понаслышке, без-умолку, 

один единственный

Премьер-министр, 
понаслышке, без умолку, 

один-единственный



Как пишется “пре” и “при”?

Приморский, 
препятствие, 

привилегия, приоритет

Приморский, 
препятствие, 

превилегия, преоритет

Преморский, 
препятствие, 

привилегия, преоритет



Когда твердый знак нужен, а когда - нет?

Сверхъестественное, 
сэкономить, предъявить, 

бурьян

Сверхестественное, 
сэкономить, предьявить, 

бурьян

Сверхъестественное, 
сэкономить, предьявить, 

буръян



Какие существительные написаны 
правильно?

Гостиница, труженик, 
лиственница

Гостиница, труженник, 
лиственница

Гостинница, труженник, 
лиственица



Какие слова пишутся с большой буквы, 
а какие – с маленькой?

Президент, интернет, 
Великая Отечественная 

война

Президент, Интернет, 
Великая Отечественная 

Война

президент, интернет, 
Великая Отечественная 

война



Благодарим
за участие!


